

PATRICK BOUDREAU

| AMBASSADEUR



Je suis très fier et touché d’agir à titre d’ambassadeur du 100^e anniversaire de la Faculté de pharmacie de l’Université Laval. Gradué au baccalauréat en 1998 et à la maîtrise en pharmacie d’hôpital en 2000, j’ai ajouté ensuite un baccalauréat en droit et une formation de gestion au sein de notre alma mater. L’espace d’un instant, je me rappelle arriver dans la ville de Québec et démarrer cette belle aventure au sein d’un milieu d’enseignement compétent et bienveillant. La Faculté de pharmacie m’aura apporté tant sur le plan professionnel que personnel.

Très tôt dans ma carrière, j’ai été convaincu que le pharmacien avait un rôle important à jouer et ma quête professionnelle fut toujours d’en promouvoir les connaissances et les compétences, trop souvent méconnues ou sous-estimées.

Chaque jour, je m’enorgueillis que notre profession soit une de celle ayant le plus évolué à travers le temps. D’un rôle de distributeur vers un rôle de conseiller et de clinicien assurant l’usage approprié des médicaments, désormais toutes ces facettes doivent cohabiter. Notre monde est en constante évolution et le pharmacien doit en saisir les opportunités pour se transformer. La Faculté de pharmacie a cette belle et noble mission de voir loin devant pour préparer les pharmaciennes et pharmaciens de demain à être en phase avec les défis et les besoins de notre société. La pratique de la pharmacie au Québec est l’une des plus avancées au monde et le rôle joué par la Faculté est significatif, notamment par l’enseignement et la recherche qui s’y fait. Je tiens à saluer le corps professoral, les chargé(e)s d’enseignement, les clinicien(ne)s associé(e)s, les maîtres de stage, ainsi que le personnel administratif. Sans vous, cela n’aurait pas été possible.



J'ai toujours eu l'impression que la Faculté de pharmacie et la profession m'avaient beaucoup apporté et que je devais, à ma manière, redonner au suivant. J'espère humblement qu'au fil des ans, mon parcours aura servi à changer un petit quelque chose pour certains patients, certains collègues et pour la pratique des pharmaciennes et pharmaciens de demain.

Patrick Boudreault, B. Pharm., M. Sc., LL. B.

Pharmacien et directeur principal de la Direction de la qualité de l'exercice et des relations partenaires de l'Ordre des pharmaciens du Québec